

PROFESSION RELIGIEUSE

A la Congrégation de Notre-Dame

MERCREDI dernier, 9 mai, Mgr Z. Racicot, protonotaire apostolique et vicaire général du diocèse de Montréal, a présidé une cérémonie de profession religieuse et de vêtue à la congrégation de Notre-Dame.

Ont prononcé leurs vœux : les Sœurs Sainte-Sabine de Troyes, Sainte-Marie de la Providence, Sainte-Reine d'Alize, Sainte-Hermance, Sainte-Casilda, Saint-Paul-Apôtre, Saint-Joseph du Temple, Sainte-Catherine d'Alexandrie, Sainte-Adeline et Sainte-Marie de Béthanie.

Ont revêtu l'habit de la congrégation : les Sœurs M. Tremblay, dite Sainte-Marie de l'Ascension, C. Kearns, dite Sainte-Marguerite du Rosaire, M. McNeil, dite Sainte-Anne du Temple, M. Bérubé, dite Sainte-Rita de Cassia, U. Beaudry, dite Sainte-Claire du Saint-Sacrement, H. Girard, dite Sainte-Thérèse du Carmel, M. McDonald, dite Sainte-Rufine, M. Bédard, dite Saint-Jean de Marie ; et les Sœurs R. Arsenault, dite sœur Perry, C. Arsenault, dite sœur Desroches, A. Richard, dite sœur Daigle, L. Tremblay, dite sœur Crolo, R. Roy, dite sœur Châtel, et sœur S. Belleau.

La messe a été célébrée par M. l'abbé Geo. Corbett, vicaire général, curé de Cornwall. Le R. Père Colomban-Marie, commissaire provincial et gardien des religieux franciscains de cette ville, a prononcé l'allocution de circonstance.

Plusieurs membres du clergé assistaient à cette touchante cérémonie.

LE CATHOLICISME

N'est pas en décadence

N un moine de l'abbaye de Maredsous (Belgique) le R. P. Dom Baltus, a publié un travail du plus vif intérêt sur la constitution, la doctrine, le culte et la morale du protestantisme contempo-